# Paroles d'élèves de 2<sup>nde</sup> 1 et 2<sup>nde</sup> 3

Le mardi 3 septembre 2024, notre classe de 2nde3 et la classe de 2nde1 accompagnées de nos professeurs Mme Carnoy, Mme Seignour, Mme Mangué et Mme Rabeyrin (uniquement l'aprèsmidi). Nous sommes allés à la forêt de l'étang salé pour faire un jeu de piste afin de mieux se connaître dans la classe. On a pris le bus à 8h, les demi-pensionnaires ont récupéré leur petit sac de repas avant de rentrer dans le bus puis on est parti. Arrivés à la forêt, on arrive devant une sorte de carte de la forêt de l'étang salé avec notre guide pour la journée qui nous attendait aussi, Rémi Contu.

Notre guide nous a expliqué la carte etc..., puis il nous a donné une petite feuille afin qu'on puisse faire un exemple du jeu de piste qu'on allait faire plus tard. Cet exemple consistait à chercher une balise alors on est allés la chercher tous ensemble, puis nous sommes arrivés au point de départ pour commencer la fameuse course d'orientation. Nous nous sommes mis en groupes (en sachant que les groupes ont été faits par nos professeurs pour qu'on soit avec des personnes qu'on ne connaissait pas forcément).

Puis Rémi a posé par terre aux pieds de chaque groupe une carte de la forêt avec les balises à chercher, une feuille où il fallait mettre les réponses dessus et des feuilles agrafées avec des informations dessus pour nous aider à répondre aux réponses.

Il nous a expliqué un peu tout ça une dernière fois, nous sommes partis pour faire la course.

On est parti chercher des balises un peu partout, c'était assez compliqué les pentes et les endroits où étaient les balises malheureusement mon et groupe et moi sommes arrivés dernier et n'avons pas trouvé toutes les balises. Après avoir fini la course, nous sommes allés au parc des oiseaux juste à côté et nous avons pique-niqué là-bas.

Les demi-pensionnaires avaient des sortes de salades de pâtes vraiment pas appétissantes.

Après manger, on a digéré un peu puis on a joué à plusieurs jeux.

Mme Carnoy nous avait préparé un quiz et à la fin celui qui gagnait remportait des fraises tagadas. Ensuite nous avons rejoué un petit peu et nous sommes rentrés sous la pluie. **Katya MORIN** 2<sup>nde</sup> 3

Quand nous sommes arrivés, un monsieur nous a expliqués ce que nous allions faire et les règles que nous devions respecter. Il nous a également expliqué comment nous devions lire la carte.

Lorsque les explications étaient finies, on nous plaça dans nos différents groupes.

Sur notre carte il y était écrit les endroits où nous devions aller. Lorsque nous arrivions devant les balises, nous devions répondre à des questions de culture générale.

Lorsque nous avions trouvé toutes les balises, nous devions trouver un mot.

Quand les activités étaient terminées nous avons pu nous amuser de notre côté.

Quelque temps après, nos professeurs nous ont proposé une activité de culture générale, les gagnants ont eu le droit à une récompense.

La sortie se termina et tout le monde était très content d'avoir pu participer à cette sortie.

Merci beaucoup à Madame Carnoy d'avoir pu organiser cette sortie. Ce fut un plaisir pour toute la classe.

Tony METRO 2<sup>nde</sup> 3

Ce jour-là, une sortie d'intégration, à l'Etang-Salé a été organisée pour la classe de 2nde3 et la 2nde1.

À 8h00, nous avons quitté le lycée en bus. Le trajet était mémorable avec des sourires et des plaisanteries entre les élèves. Une fois arrivés à destination, nous nous sommes réunis pour rencontrer notre guide touristique, Rémi Contu. Il nous a transmis tout ce dont nous avions besoin et nous a rassurés sur nos préoccupations : il nous a montré comment bien placer sa carte afin d'éviter de se perdre. Avant de commencer le jeu, il nous a donné un entraînement pour mettre en pratique ce qu'il nous a enseigné. Avant de commencer le jeu, il nous a donné un entraînement pour mettre en pratique ce qu'il nous a enseigné.

Après cela, Monsieur Contu et madame Carnoy ont commencé à faire partir la 2nde 3 en équipes de 4. On disposait de 2 heures pour trouver le mot mystère grâce au QCM (quizz à choix multiple) qui était sur les balises, on disposait d'un petit guide pour pouvoir répondre et d'une carte pour identifier les valises. Après cette incroyable aventure on a attendu que toutes les équipes arrivent pour aller manger au parc des oiseaux ; c'est un lieu magnifique pour pouvoir se reposer, s'amuser et se retrouver ... par exemple nous avons fait un quizz de culture générale organisé par les professeurs et des matchs de volley avec les professeurs ... Malheureusement, la fin de journée arriva, on dut tout ranger. Puis on reprend la route du retour. Je tiens à vous remercier chaleureusement pour cette journée d'intégration exceptionnelle.

# Lauréna CLAIN 2nde

Lors de ma sortie scolaire à la forêt de l'Étang-Salé, l'objectif principal était de mieux se connaître dans notre nouvelle classe de seconde.

Nous avons participé à un jeu de piste organisé sous la direction de Rémi, qui nous a accueillis le matin.

Rémi était très sympathique et passionné par la nature, nous donnant de précieuses informations sur la faune et la flore.

J'étais en équipe avec une fille et un garçon de ma classe. Ensemble, nous avons dû résoudre plusieurs énigmes dans la forêt. Ce jeu de piste nous à mis l'épreuve dans notre capacité à collaborer, mais aussi à nous découvrir mutuellement. Chaque étape nous rapprochait.

À midi, après avoir terminé le jeu de piste, nous sommes allés déjeuner au Parc des Oiseaux, également situé à l'Étang-Salé. L'endroit était parfait pour se détendre après la matinée d'activités en forêt. Nous avons non seulement pu profiter d'un pique-nique agréable, mais aussi faire différentes et activités ludiques.

Cette sortie a permis à chacun de mieux connaître ses camarades ; merci à Rémi d'avoir rendu l'expérience inoubliable.

## Clément SERY Seconde 3

Le Mardi 3 Septembre, nous avons eu la chance de participer à une sortie d'intégration à la forêt de L'Etang-Salé, nous avons pris le bus au lycée à 8h. Une fois sur place nous nous sommes rendus dans la forêt où le guide de randonnée, Rémi Contu nous a très gentiment accueillis et expliqué un peu comment tout allait fonctionner.

Une fois les explications terminées, il nous a distribué une carte, nous avons fait un petit tour jusqu'au point de départ pour apprendre à la lire. Peu de temps après, nous nous sommes mis avec nos groupes, il nous a donné une carte du parcours et les feuilles pour répondre au quizz.

Dès que tout était prêt, mon groupe et moi nous sommes partis en premier comme nous étions le groupe 1, suivis de quelques autres groupes.

Nous avons fini vers 12h, ça s'est très bien passé, nous avons réussi à trouver toutes les balises. Nous sommes ensuite partis manger dans le parc des oiseaux où l'air était bon et frais, c'était vraiment agréable comme endroit.

Arrivés au parc des oiseaux, nous nous sommes posés pour manger. Les demi-pensionnaires ont eu leurs paniers repas. Moi, en tant qu'externe, j'ai emmené mon repas, un tacos et des frites, mais le repas des demi-pensionnaires était très choquant : Soi-disant de petits pots de salade de pâtes avec un petit pot de compote, une barre de céréales au chocolat, une bouteille d'eau et un Caprison. Jusqu'à là tout a l'air d'aller bien, mais quand on ouvre les petits pots de "salade de pâtes" on peut voir des morceaux un peu gluants semblables à du vomi.

Après ça nous avons fait quelques jeux tels que du volley, un quizz, un loup garou, du foot, etc... Nous nous sommes bien amusés. Nous sommes rentrés ensuite pour 16h20 pour pouvoir rentrer tranquillement chez nous.

Je trouve que c'était une superbe expérience et que ce serait à refaire. Voilà un petit résumé pour vous raconter notre sortie à l'étang Salé.

### Léa ALANVERT

Nous, élèves de 2nd3, sommes allés en sortie d'intégration à l'Etang-Salé en bus le mardi 03 septembre 2024 de 8h00 à 16h, nous avons fait la rencontre d'un très gentil M. qui se nomme M. Rémi Contu, qui nous a expliqué comment se repérer sur la carte et comment il fallait faire pour gagner mais le principal c'est que je me suis bien amusé. Nous avons passé une excellente matinée puis vers midi nous avons fait un débriefing de la matinée puis nous sommes allés passer l'après-midi dans le parc des oiseaux, un très joli petit parc, très calme là où on a pu manger se reposer, s'amuser etc... . Tout cela en la compagnie de Madame Carnoy, Madame Rabeyrin, Madame Seignour et un surveillant du lycée. Puis nous avons joué à un jeu de devinettes. Et nous sommes rentrés au lycée.

# Mon ressenti de cette journée :

J'ai passé une excellente matinée et une très bonne après-midi, entouré de mes camarades de classes, de mes professeurs, tous mes remerciements à vous plus particulièrement à Madame Carnoy et au lycée un grand merci à vous et j'espère que dans l'année nous allons refaire une sortie ensemble.

# Jean TROVALET 2<sup>nde</sup> 3

Le jour de la rentrée, une seule chose me préoccupait : être seule. Lorsque j'ai su que durant cette année je serai accompagnée de mon amie, Hannah, mes angoisses se sont dissipées. Malgré elle, mes pensées sont mitigées ... ne pas m'entendre avec le reste de ma classe serait un problème pour moi.

Une fois arrivée à l'Etang-salé, après de longues minutes dans le bus, j'étais toujours aussi méfiante par rapport avec cette journée. Le guide de randonnée Rémi Contu nous donne les instructions nécessaires et la piste de jeu commence ! Nous étions tous en petit groupe de 5 ou 6 élèves. Dans mon groupe, j'étais avec des camarades que je ne côtoyais pas forcément ... je m'attendais à une journée longue et énervante. Finalement, je discute énormément avec une fille de ma classe, Abygaël qui me semble très sympathique. Durant cette matinée, on a beaucoup marché alors cela nous a donné des occasions d'échanger sur des sujets nous concernant et donc apprendre à se connaître davantage.

A midi après l'épreuve, nous avons marché jusque une grande place où nous avons pu passer notre pose méridienne et manger. Un quizz a été mis en place par les professeurs et encore une fois j'ai pu communiquer avec des personnes de ma classe et par la suite me faire de nouveaux amis. J'ai beaucoup sympathisé avec du beau monde et j'ai fini par apprécier cette journée.

## Lilou STYNX

Le mardi 3 septembre, nous avons participé à une sortie d'intégration dans la forêt de l'Étang-Salé. La journée a débuté par une course d'orientation animée par Rémi Contu, notre guide de randonnée. Répartis en équipes, nous avons dû nous orienter à l'aide de cartes pour retrouver différents points de contrôle disséminés dans la forêt et répondre à des questions de culture générale. C'était à la fois amusant et formateur, et cela nous a permis de mieux découvrir les richesses naturelles de la région et de faire connaissance avec nos camarades de classe.

L'après-midi nous avons pris le repas au parc des oiseaux puis nous avons fait un jeu de culture générale avec la classe, organisée par madame Carnoy; pour finir nous avons pratiqué une activité sportive qui est le volley d'ailleurs je remercie madame Carnoy d'avoir pris un ballon car j'adore le volley, pour moi ceci aura était le meilleur moment de la journée, je me suis bien amusé, nous avons joué avec madame Carnoy mais pas seulement : on y a joué aussi avec les autres prof, j'ai vraiment aimé. La journée s'est finie à 15h; nous avons ensuite pris le bus et sommes rentrés avec le sourire aux lèvres en pensant à cette agréable journée.

### BRET RYAN 2nde 3

Arrivés dans la forêt de l'Étang-Salé, nous avons fait la rencontre de Monsieur CONTU Rémi, qui est un guide touristique depuis plus de 35ans. Il nous a expliqué comment s'y prendre pour lire une carte d'orientation et comment faire pour être efficace lors de notre course.

Suite à ces explications, nous sommes allés à ses côtés afin de trouver la première balise qui nous a servi d'exemple.

Puis est venu le moment de nous regrouper par équipes et de partir ensemble à la recherche de 9 balises dissimulées dans la forêt. Nous devions chacun y mettre du nôtre afin de s'orienter correctement et d'ainsi être les plus efficaces possible. Concernant mon groupe, tout s'est très bien passé et nous nous sommes tous bien entendus et avons appris à mieux nous connaître.

Cette sortie était vraiment une très bonne idée car nous avons passé de très bons moments ensemble malgré la chaleur et les pentes de sable que nous avons dû gravir pour trouver toutes nos balises.

Une fois notre course terminée, nous avons retrouvé le reste du groupe et avons partagé nos péripéties, suite à cela nous avons été attentifs au bilan que nous a fait Monsieur CONTU puis nous sommes allés déjeuner au parc des oiseaux.

Nous avons eu le temps de se poser un peu au calme puis nous avons fait des activités avec nos chers professeurs (comme par exemple un QCM, jouer au football et au volleyball).

Pour résumer, nous avons passé une très bonne journée en compagnie de nos camarades de classe et de nos professeurs et j'espère que nous d'autres occasions de réitérer des sorties de classe.

Merci aux professeurs qui ont rendu cette journée possible.

### **Edena SIOCHE**

La sortie était vraiment bien, ça m'a permis de faire connaissance aux personnes que je ne connaissais pas. Trouver les balises sur une carte au fur et à mesure était vraiment bien, même si à force de marcher ça devenait un peu fatiguant.

C'était drôle, tout le monde se démenait à chercher les balises, quitte à créer des alliances alors qu'ils n'étaient pas dans la même équipe.

Je vous remercie de nous avoir permis de faire cette sortie qui était vraiment agréable et amusante, j'espère qu'on en fera d'autres.

Merci encore

### **Camille CLAIN**

Étant dans l'une des 2 classes qui a pu aller en sortie, je vais vous raconter mon points de vue en tant qu'élève de 2nd3. Cette sortie avait pour but mieux se connaître dans la classe.

Nous sommes partis dans la foret de l'étang salé le 3 septembre, toute la journée, pour y faire un jeu de piste créé par Rémi Contu, qui est aussi un guide de randonnée. Nous sommes aussi partis avec la 2nd1. Vers 7h40, Mme Carnoy a ramené les 2 classes dans l'amphithéâtre pour faire l'appel et annoncer les groupes, qui étaient composés de 4 membres. J'espérais de tout cœur être avec des amis à moi. Puis vers 8h, nous prenions les sacs de manger donnés par le lycée. Les bus sont arrivés et les 2 classes sont rentrées dans un même bus, il y avait le nombre de place exact pour les 2 classes.

Arrivé là-bas, Rémi nous a expliqué les règles, consignes et comment s'orienter. Il nous explique que chaque balise est numérotée et possède un question à plusieurs réponses et chaque réponse correspondait à un symbole. Nous en avons fait un exemple avec un des points. On y alla et ensuite nous sommes revenus au point de départ. Un de mes camarades dans mon groupe était doué en orientation, enfin de ce qu'il disait. Ce même camarade était très optimiste du fait que nous allions finir premier. Chaque équipe s'est vu attribuer une carte de la forêt, une fiche avec plein d'informations sur la Réunion et l'histoire de nôtre île, et la fiche où nous devions noter les symboles des balises.

Le moment du départ arrive et mon camarade très optimiste est rempli d'énergie et commence à partir devant tout le monde et mes autres camarades et moi le suivîmes. Nous cherchions la balise numéro 70 et on se rend vite compte que la forêt est très grande. Nous arrivons à un endroit que nous croyons être le bon endroit mais, on se rend très vite compte que soit on est au mauvais endroit, soit on est aveugle. Nous nous disions donc qu'il faudrait aller chercher donc la 2nde balise, et la trouver. Nous en venons la conclusion que nous étions aveugles.

Nous retournions sur nos pas pour aller chercher la balise 70 quand, soudain, nous voyons un autre groupe de notre classe. Nous nous sommes dit « les gars, on a perdu beaucoup de temps à cause de cette balise, autant leur demander les réponses qu'eux ont mais que nous n'avons pas ». Et c'est ce que nous avons fait. Ce qui nous aida énormément. Nous sommes restés avec ce groupe presque jusqu'à la fin.

Il nous resta seulement 2 à trois balises que nous avions fait honnêtement : donc en allant chercher les balises trouver la réponse nous-mêmes...

Puis, sur le chemin, nous trouvions 2 autres équipes qui cherchaient la même balise que nous, donc nous avons décidé de rester ensemble et de faire plus ample connaissance. Après avoir trouvé la balise, nous sommes retournés au point de départ pour trouver Rémi et Mme Carnoy.

J'étais exténué, je n'étais pas essoufflé mais je commençais à en avoir marre. Nous arrivions làbas et Mme Carnoy était surprise de nous voir si tôt (mais c'est normal si on a pris sur les autres). Nous arrivions là-bas et on se rappela que chaque symbole correspondait à une lettre et que à la fin ça devait former un mot. Donc on demande à une intelligence artificielle et elle ne trouva pas de résultats qui nous convenait. Et puis on se rappela qu'une autre équipe mais de 2nd1 nous avait dit « A ce qu'il paraît, le mot c'était « diversité », donc le tout pour le tout on écrit cela et on donne à Rémi. Mais on n'avait pas les lettres pour faire ce mot mais, « pas grave » on donne et nous attendions toutes les équipes revenir avant de partir au parc des oiseaux pour y manger et passer le reste de l'après-midi.

Nous découvrions les repas donnés par le lycée, et là, la CATASTROPHE. Il y a des pâtes au thon qui ressemblaient et avaient l'odeur du vomi, je me forçai à en manger 1 (parce qu'il y en avait 2) et c'est tout parce que je sais que j'allais tomber dans les pommes. Encore heureux que dans ce sac, il y avait aussi un Capri-Sun, de l'eau et une barre chocolaté sinon, je n'aurais pas fini la journée en bon état.

Après avoir mangé cette ..... chose, je suis parti jouer au ballon et au volley avec mes camarades, Mme Rabeyrin , Mme Carnoy, et un surveillant dont je connais pas le nom.

Puis nous sommes rentrés en bus et nous sommes sortis pour aller chez nous.

Cette sortie a été très instructive selon moi, mais la nourriture du lycée a vraiment gâché la journée.

Nohlan RIMPER 2<sup>nde</sup> 3

# Compte rendu, journée d'intégration

Le mardi 2 septembre 2024, le lycée Pierre Lagourgue a emmené deux classes de seconde à la forêt de l'étang salé dans le but d'une sortie d'intégration. Afin d'aider chacun à s'intégrer, nous avons été séparés en petits groupes qui n'étaient pas forcément composés de personnes avec qui nous étions camarades, le but était que nous fassions connaissance avec d'autres personnes de notre classe en évitant de laisser les élèves composer des groupes uniquement par liens d'affinités.

Nous avons fait tout au long de la matinée un jeu de piste (une course d'orientation) avec nos groupes et grâce à l'aide de Rémi CONTU qui nous a appris les bases. Le jeu de piste a duré environ 2 heures, nous devions retrouver des balises dispersées partout dans la forêt, chaque balise était accompagnée d'une question à laquelle nous devions répondre pour pouvoir relever le symbole correspondant. Chaque symbole était associé à une lettre, à la fin du jeu de piste nous devions remettre les lettres dans le bon ordre et trouver le mot caché.

À midi, nous nous sommes rendus au Parc des oiseaux, là-bas nous avons mangé puis avons attendu le reste de l'après-midi, nous avons fait un quiz avec nos professeurs puis avons fait des activités (volley, jeux de société...) puis sommes finalement rentrés au lycée.

Cette sortie d'intégration a été instructive et semble avoir aidé les élèves à se sociabiliser. Personnellement j'ai aimé cette sortie (même si la nourriture reste à désirer et que je me suis perdu plusieurs fois...) lors de cette sortie j'ai pu me faire des amis et apprendre à mieux connaître ma classe, je remercie d'ailleurs mes professeurs de nous y avoir emmenés.

### Erwan HOARAU 2de 3

J'ai bien aimé la sortie car on a fait différentes activités comme avec le jeu de piste. Personnellement j'ai bien aimé car ça nous a aidés à se comprendre et à créer de nouvelles amitiés dans la classe, le guide nous a bien expliqué et c'était plutôt cool de faire un truc ensemble. Le parc des oiseaux nous a permis de plus nous parler, jouer ensemble ou même faire le quiz qui nous a rapprochés. Je trouve qu'on devrait refaire une sortie comme celle-là ou autre car on a appris de nouvelles choses et ça nous a permis de mieux nous connaitre.

# **Stéphane TECHER**

Bonjour, j'ai bien aimé la sortie d'intégration dont le jeu de piste qui à améliorer le sens de l'orientation et l'utilisation d'une carte. L'après-midi au parc aussi avec des activités qu'on a fait entre amis, ce qui à améliorer des liens avec quelques personnes.

## Alexandre HOARAU

Le Mardi 3 septembre, nous avons fait une excursion dans la foret de l'étang salé encadrée par Rémi Contu. Pour qu'on apprenne à mieux se connaître, des groupes de 4 à 5 élèves ont été formés. J'ai été dans le groupe de Jean, Ethan et Alison. Le but du jeu de piste était de retrouver toutes les balises inscrites sur notre carte et sur chaque balise il y avait une question. Nous devions trouver la bonne réponse afin de composer un mot qui était « diversité ». Cette activité a été un excellent moyen de créer des liens entre nous et de renforcer l'esprit d'équipe. Ce jeu a également permis de découvrir la forêt de manière ludique.

d'équipe. Ce jeu a également permis de découvrir la forêt de manière ludique. Pour le déjeuner nous sommes allés au parc des oiseaux. Nous avons mangé, échangé avec les autres, joué a des jeux tels que le volley-ball, le Uno et nous avons également fait un quizz organisé par nos professeur afin de tester notre culture générale. Cette journée a été enrichissante et a permis à nous tous de mieux se connaître tout en découvrant le patrimoine naturel de L'étang salé.

### **Manon GENTILE-LOF**

Mardi matin à 8h, tous les 3e 1 et 3 devaient être regroupés dans une salle pour faire l'appel. Après avoir vérifié que tout le monde était bien là, nous nous sommes dirigés vers les bus qui va

nous conduire jusqu'à la forêt de l'étang salé. Arrivé là-bas le guide de randonnée Remi Contu nous a expliqué le jeu de piste que nous allons faire en groupe de 4. Il nous a aussi présenté une petite carte de la forêt pour qu'on puisse se repérer malgré les différent sentiers. Le but du jeu de piste était de trouver plusieurs balises qui nous proposaient une question sur la culture de l'île de la Réunion, en choisissant une réponse, on avait une lettre à écrire. Après toutes les balises trouvées et toutes les lettres écrites, on devait faire un mot avec ces lettres. Après ça, nous sommes partis au parc des oiseaux qui se situe dans la même forêt. Après avoir mangé cette fameuse salade de pâtes pas très appétissante que le lycée nous avait fourni, on a fait un petit quizz sur la culture générale avec la classe. Après cette super bonne journée, nous sommes rentrés en bus. Je tiens à remercier Mme Carnoy, Mme mangue, et toutes les autres personnes qui nous ont permis de faire cette sortie qui pour ma par m'a rapprochée de mes camarades de classe.

### **Phiby PAYET**

Nous avons été dispersés dans différents groupes, de notre classe bien sûr et on devait chercher des balises dispersées un peu partout dans la forêt à l'aide d'une carte, c'était très épuisant car il y avait beaucoup de sable et de pentes. Après que toutes les équipes ont eu terminé, nous sommes allés au parc des oiseaux pour prendre notre repas, se reposer et s'amuser.

### **Inès SERY**

# Journée d'intégration

Tout d'abord cette journée d'intégration commença à 7h40 ; nous sommes arrivés avec mon ami, on nous a ensuite mis dans une salle, le temps de nous expliquer ce qui allait se dérouler. Nous avons ensuite récupéré notre repas et nous avons pris le bus pour nous rendre à la forêt de L'Étang-Salé afin de suivre une course d'orientation.

Arrivé là-bas, nous avons rencontré Rémy Contu notre guide pour la journée. On nous a ensuite donné le départ pour cette course d'orientation.

Au départ nous étions que 4 mais au bout d'un moment tout le monde a commencé à s'entraider entre groupes ; nous avons donc fini le parcours tous main dans la main pour aller chercher les quelques balises qui nous restaient.

Nous sommes ensuite revenus et nous avons tenté de trouver le mot demander (« diversité »); pour moi cette sortie d'intégration a eu l'effet voulu car nous nous sommes tous rapprochés indirectement. nous nous sommes tous liés main dans la main pour Après la course d'orientation, la fin commençait à se faire ressentir, nous sommes donc allés oiseaux des pour pouvoir parc Le repas que nous avait donné la cantine était plus que douteux mais nous n'avions rien d'autre. Afin d'agrémenter notre après-midi notre prof de français Madame Carnoy nous a concocté un petit questionnaire de culture générale sur la Réunion. "C'est mon équipe qui a gagné" Et puis nous sommes rentrés au lycée. Au départ nous n'étions pas convaincus mais je pense que permis réellement cette sortie nous de nous rapprocher l'un l'autre.

#### **Nicolas BELLUNE**

Le mardi 3 septembre 2024, ma classe 2°3 et une autre classe, avons participé à une sortie d'intégration à la forêt de L'Étang-Salé et au Parc des Oiseaux. Un bus est venu nous chercher devant le lycée vers 8h15.

Arrivés sur le site, nous avons commencé par un jeu de piste dirigé par le guide Rémi Contu. Nous étions un groupe de quatre. À l'aide d'une carte, l'objectif était de trouver des balises dans la

Puis, nous sommes allés au Parc des Oiseaux où nous avons déjeuné et passé l'après-midi. C'était une journée agréable et enrichissante.

#### **Ethan LACRITICK**

Durant ma sortie, on a fait plein d'activités comme par exemple un jeu de piste et un quiz. On a commencé la sortie à 8h. On a pris le bus pour aller à L'étang Salée. On a commencé par un jeu de piste et avec mon équipe et on a fini 3eme! Puis arrivée la fin du jeu de piste vers 11h, on a mangé et heureusement que j'avais ramené quelque chose sinon je n'aurais pas mangé! Après avoir fini de manger, on a joué au football avec la moitié de la classe et on s'est bien amusé! Ensuite de cela, nous nous sommes reposés en attendant l'arrivée du bus vers 15h30.

### **Alann BLARD**

Notre classe a participé à une sortie d'intégration à la forêt de L'étang salé, une journée mémorable marquée par une course d'orientation palpitante. Dès notre arrivée, nous avons été accueillis par un guide qui nous a expliqué les règles de la course et distribué les cartes nécessaires.

La forêt, avec ses sentiers de sable et ses arbres majestueux, offrait malgré la chaleur un cadre idéal pour cette activité. Répartis en équipes de 3, nous avons rapidement plongé dans l'aventure, cherchant les balises disséminées à travers la forêt. Chaque équipe devait faire preuve de de stratégie par exemple dans mon équipe chacun avait un rôle, le mien était de gérer la carte et celui de mes coéquipiers était de répondre aux questions des balises.

La course a permis de renforcer la cohésion de notre groupe. Nous avons appris à nous orienter, tout en développant notre esprit d'équipe et notre capacité à résoudre des problèmes ensemble. Les moments de doute et de confusion ont été nombreux, mais chaque balise trouvée était une victoire partagée et célébrée. Une fois la course terminée, les organisateurs ont annoncé les résultats, moi et mon équipe nous avons terminé troisième.

Après plusieurs heures d'efforts, toutes les équipes se sont retrouvées au parc des oiseau pour un pique-nique bien mérité. Cette journée en forêt a été une expérience enrichissante à bien des égards. Elle nous a permis de mieux nous connaître, de tisser des liens forts et de développer des compétences précieuses. Nous sommes rentrés sous la pluie fatigués mais heureux, avec des souvenirs plein la tête et une envie renouvelée de relever de nouveaux défis ensemble.

#### Simon PADRE

Le mardi 2 septembre, deux classes de 2nde dont ma classe la 2nd3 ont fait une journée d'intégration à la forêt de l'Étang-Salé.

Nous avons pris un bus à 8h au Lycée Pierre Lagourgue, accompagnés de trois de nos professeurs (Madame CARNOY, Madame MANGE et Madame SEIGNOUR). A notre arrivée nous avons été accueillis par Monsieur Rémi CONTU, un très gentil guide de randonnée.

Après les explications du guide et avoir formé des groupes de quatre élèves, nous avons commencé un jeu de piste, nous devions chercher des balises un peu partout et répondre aux questions inscrites sur ces derniers. Cela a durée à peu près 2h30, nous avons ensuite chercher un mot à l'aide de lettres que nous avons trouvé grâce aux balises.

Le reste de la journée nous sommes allés au Parc des oiseaux pour manger et profiter de ce moment tranquille et apprendre à mieux connaître nos camarades de classe, nous avons parlé, fait un quiz, joué aux cartes et joué au volley avec nos professeurs dont Madame RABERIN qui nous a rejoints plus tard. Nous sommes ensuite rentrés au lycée vers 16h.

Cette journée m'a vraiment beaucoup plu même si le jeu de piste était très épuisant. Je me suis fait quelques amis, c'était une super journée et je remercie beaucoup mes professeurs ainsi que mes camarades de classe pour cette sortie!

#### Naomie LEBON

C'est une sortie concernant une course d'orientation dans la forêt de l'Etang-Salé à l'initiative de mon professeur de français Mme Carnoy. Malgré le repas du midi qui n'était pas très appétissant, j'ai beaucoup apprécié cette journée avec ma classe. Elle nous a permis de découvrir de nouveaux endroits, de travailler en équipe et de connaître un peu les qualités de certains élèves de la classe. Nous sommes en début d'année scolaire, je ne connais malheureusement pas encore tous mes camarades mais cela nous a permis de mieux nous connaître. Grâce aux nombreux exercices proposés, nous avons pu améliorer notre sens de l'orientation à l'aide d'une carte où notre objectif était la recherche de balises. C'était très ludique et instructif. Nous avons terminé la journée avec des jeux de société et un petit quiz proposé par notre enseignante. Cela nous a permis de constater que certains élèves de la classe avaient une bonne culture générale. Merci pour cette belle expérience.

# Lily Martin

La sortie de Mardi 3 septembre était une expérience intéressante bien que j'avais déjà fait une course d'orientation là-bas en quatrième. J'ai pu sociabiliser et découvrir des endroits de la forêt de L'Etang-Salé que je ne connaissais pas avant, et concernant l'après-midi au parc des oiseaux ;

personnellement j'ai joué à des jeux de société avec d'autres personnes de la classe et le quiz de culture générale vers la fin de la sortie apportait un peu plus d'ambiance.

### Nola LEFEVRE

Le mardi 03 Septembre, notre classe de la 2<sup>nd</sup> 3 ainsi que celle de la 2<sup>nd</sup> 1 ont eu la chance d'avoir pu effectuer une sortie d'intégration dans la forêt de L'Étang-Salé, au parc des oiseaux sous la supervision de notre professeure de français Mme CARNOY à qui on doit le remerciement car c'est grâce à elle que cette sortie a pu se faire, notre professeure d'anglais Mme SEIGNOUR, notre professeure de maths Mme RABEYRIN ainsi que d'autres accompagnateurs sans oublier M. Rémi CONTU qui nous a accueillis chaleureusement et qui fut notre guide de randonnée durant cette sortie d'intégration.

# Mon expérience personnelle :

Pour moi, tout ce qui disait course, précipitations, marche au soleil et surtout la peur de me perdre dans la forêt sont l'une des raisons pour laquelle j'avais imaginé le pire de cette sortie avant même d'être arrivée sur les lieux. Pourtant ce qui s'était passé était tout-à-fait le contraire. Ce jeu de piste ça m'a non-seulement rapproché des personnes avec qui je n'échangeais pas souvent mais ça m'a aussi permis de comprendre qu'on peut uniquement avancer plus rapidement que lorsqu'on s'entraidait mutuellement. Parce que chacun avait ses qualités, comme ses défauts mais c'est grâce à cette diversité que l'on a pu avancer plus vite. L'entraide est le seul moyen pour réussir ce jeu de piste qui avait justement ça pour but.

Puis il eut mon moment de la journée favorite, la pause méridienne suivi d'un agréable aprèsmidi sous les arbres où l'on jouait tous ensemble cette fois-ci. Ces instants étaient l'une de mes préférées de toute la sortie car ça nous a également créé des liens entre nos professeurs ainsi que les accompagnateurs comme par exemple lors de nos matchs en volley ou encore les quizz sur la culture générale.

Pour conclure, la sortie d'intégration que nous avons faite avait pour but de nous apprendre à mieux nous connaître entre nous, apprendre à s'échanger et à travailler en équipe et surtout apprendre à sociabiliser et se communiquer. Elle nous a non-seulement apporté de bons souvenirs, des nouveaux amis, appris à se concerter en équipe, nous entraider mais elle nous a également appris de nouvelles choses et nous a enrichis culturellement.

<u>PS</u>: J'espère très sincèrement qu'on en refera une autre comme celle-ci et que on aura l'occasion cette fois si de plus nous rapprocher comme une classe fusionnelle et qu'on s'entraidera entre nous quoi qu'il arrive.

### Valisoa Alison RAKOTOMAVO LIBERTE